
 
 
 
 
 
 

 
                                

         

  欅けやき 
奥出雲町立仁多中学校 
令和６年４月２３日 

校長 葛西秀也 

4 月９日入学式で４４名の新入生が入学しました。  おめでとうございます！ 

     

 

 

 

 

歓迎の言葉より ３年 吉川 ■■ 
 
 けやきの木が芽吹き始め、新しい季節の訪れを感じます。暖かな春風が、新たな出会いへの背中を
押してくれるようです。 
新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。僕たち在校生は、皆さんに会えるのを心待ちにし

ていました。また、どんな後輩が入学してくるのだろうかとワクワクしています。全員、この仁多中
学校に、新たな仲間ができることを嬉しく思っています。 
新入生さんは今、楽しみな気持ちと、不安な気持ちの両方があると思います。ですが、大丈夫です。

皆さんのこれからの中学校生活が楽しみになるように、仁多中学校のことを、少し紹介します。 
 中学校は小学校と違うところがいくつかあります。学習は、教科や授業時間が増え、授業のスピー
ドも早くなります。そして、授業では２つの敵と戦うことになります。１つ目の敵は、「難しい問題」
です。中学校は小学校よりも問題が難しくなっていきます。しかし、一人では解くことができない問
題も、友達と話し合い、一緒に解いていくのはとても楽しいです。２つ目の敵は、「睡魔」です。授業
時間が長くなると、もちろん眠くなります。しかし、「睡魔」という大きな敵に負けず、クラスの仲間
と共に、打ち勝ってくださいね。クラスの人数が増えるので、いろんな人の意見を聞いたり、自分か
ら発言したりして、たくさん学んでいきましょう。 
 そして、中学校には部活動というものがあります。部活動はそれぞれとても楽しく熱中しながら活
動しています。仁多中学校にはテニス部、ホッケー部、バレー部、剣道部、陸上部、吹奏楽部、園芸
部があります。各部の目標を達成するために、日々の練習に励んでいます。部活動に入ろうと思って
いる人は各部の特徴をよく見て、しっかりと考えて選びましょう。 
 
誓いの言葉より  １年 森山 ■■ 

 
暖かい春の風と共に、待ち望んでいた桜も満開になり、いよいよ中学校へ入学する日を迎えました。

本日、私たち４４名はこの仁多中学校に入学します。先生方、先輩方、そして会場にお越しいただい
た皆様に温かく迎えていただき、いよいよ中学生になったのだなという実感がわいています。 
私は、これから始まる中学校生活をとても楽しみにしています。何よりも楽しみにしていることは、

小学校よりも共に学ぶ仲間が増えることです。より多くの同級生と仲良くなり、力を合わせて様々な
ことに取り組んでいきたいと思います。中学校では、授業のペースが小学校のときより早くなり、定
期テストもあります。ついていけるか不安ですが、自分に何が必要かを考え、予習や復習をしっかり
と行い、自分自身の将来に向かって、学習した内容を身につけていきたいです。 
私は、全校生徒が各色に別れて競い合う体育祭をとても楽しみにしています。先輩とともに工夫を

こらしたかっこいい応援合戦ができるように頑張りたいです。部活動では、目標に向かって全力で取
り組み、活動の中で仲間と喜びを分かち合いたいです。新しい生活への希望とともに、不安や緊張は
ありますが、仁多中生として、何事にも前向きに取り組み、私たちも生徒会テーマである「レベルア
ップ」をしていきたいです。 
 先生方、先輩方、地域の方々にはいろいろなことでお世話になると思います。支えていただくだけ
ではなく、自分たちでできることを見つけ、目の前のことに全力で取り組んでいきたいと思います。 
 私たち４４名は、これから一生懸命頑張っていきますので、どうぞよろしくお願いします。 

 

若き誇り いのち輝く 仁多中学校 仁多中ブログです 



 生徒会説明会 （４月１２日） 

 生徒会が新入生に向けて活動テーマに込められた意味や活動内容を分かり易く説明してくれました。ま

た、歓迎のレクレーションも盛り上がりました。新入生も、生徒会の一員であるという理解と自覚が生まれ

たと思います。全校生徒135人でさらにレベルアップした仁多中を創り上げていきましょうね。 

スプリングコンサート （４月１２日） 

仁多中恒例の新入生歓迎スプリングコ 
ンサートがありました。昼休憩にシンボ 
ルツリーの欅の前で演奏しました。沢山 
の観客の拍手もあり盛り上がりました。 
今年は桜もまだ咲いていて、新入生の 

入学を歓迎しているようでした。 
 

交通安全教室 （４月１９日） 

三成交番から自転車の乗り方の話や、奥出雲交通からはバス通学の注意事項のお話を聞きました。交通

ルールを守ることの大切さや、ヘルメット着用の大切さなどをビデオやお話で説明していただきました。

生徒代表のお礼の言葉の中から、今日の教室で安全への意識や、ルールやマナーの大切さを学んだことが

分りました。校長からは今日の話を受けて、「命」と「時間」の２点について生徒たちに話をしました。「命」

に関しては自ら守る姿勢が大切であり、たとえ青信号でも左右を確認して渡ることなどを話しました。「時

間」に関しては学校からは道草などをせずに速やかに家に帰ることやバスに乗り遅れないように余裕をも
ってバス停に行くことなどを話しました。仁多中生は今年度も安全安心な登下校を心がけます。 

全国学力・学習状況調査 （４月１８日） 

 ３年生は全国学力調査に取り組みました。 
４月１６日には意識調査を行いました。 
今年は国語と数学の２教科に挑戦しまし 

た。３年生全員が真剣そのもので集中して 
いました。意識調査の内容や、教科の結果 
を今後の仁多中の教育に生かしていきたい 
と思います。 
 


